Wirtrauern um Natenom!

Gedenkfahrt Sonntag, 11.02.2024



Treffpunkt 12:30 Uhr
Historisches Rathaus
Offenburg
13:00 Uhr bundesweite
Schweigeminute
Anschließend Tour zu
den Ghost Bikes in
Offenburg

In Gedenken an Natenom: Es reicht - Schützt Radfahrende

Radfahrende in ganz Deutschland sind über Natenoms Tod entsetzt. Denn er hat mit viel Einsatz für gute, sichere Radwege und gegen rücksichtsloses Verhalten im Straßenverkehr gekämpft.

Ausgerechnet er wurde auf seiner täglichen Pendelstrecke nahe Pforzheim von einem Autofahrer gerammt. Er starb noch am Unfallort. Auch wir in Offenburg möchten ein Zeichen setzen. #Natenom #VisionZero #StopKillingCyclists





